Dramatischer Club "Die Regentaler" 1908 e.V.

Vereinsjahr 2011

Im Januar

fand die Jahreshauptversammlung mit Ehrungen statt. Es wurden zahlreiche Mitglieder für ihre Verdienste und Zugehörigkeit geehrt.

Am 29. Januar besuchten wir den Haus und Hof Ball vom Lari-Fari in der Jahnhalle

Im Februar

besuchten wir den Sportlerball des TB-ASV.

Im März

nahmen die Dramatischen Hexen mit einer Fußgruppe am Faschingszug in Diesenbach teil.

Im April

waren wir Ausrichter der Gebietssitzweil, die mit ca. 150 Personen in der Jahnhalle stattfand.

Im selben Monat besuchten unsere Theaterspieler und die Mitglieder des Ausschusses die Theateraufführung in Steinsberg.

Am 29. Mai

fand das 15. Oberpfälzer Gautrachtenfest in Painten statt

Im Juni

machte der Dram. Club mit den Fideln Bergler seine Vatertagswanderung . Am 12. Juni nahmen wir am 80. Jährigen Bestehen des Burschenverein Eitlbrunn teil.

Unser Vereinsausflug der am 23. Juni stattfand, führte uns nach München ins Deutsche Museum. Im Juli feierte der Trachtenverein in Kallmünz sein 50. Jähriges Bestehen.

Im August

veranstalteten wir ein Zeltlager für jung und alt.

Im September

besuchten wir den Dorfkirta des Rüscherl Club Schneitweg.

Im Oktober und November

fanden unsere 3 Theaterabende mit den Stück "Das verflixte Klassentreffen" statt. Es kamen 1030 Besucher.

Im November beteiligte sich der Verein am Volkstrauertag des Marktes Regenstauf.

Im Dezember

fand unsere Weihnachtsfeier in der Gaststätte Deutsche Eiche stattfand. Mit ca. 90 Gästen wurde es eine gelungene Feier. Musikalisch umrandet wurde die Weihnachtsfeier von dem Akkordeon Duo Schöppel, der Regenstaufer Zufallsmusi und den Duo Gress.